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Venho apresentar a minha candidatura ao conselho da Sociedade Brasileira de 
Física. A princípio, penso em propor a formação de um grupo de trabalho sobre 
potenciais contribuições da pesquisa em Física para a produção econômica 
nacional. Estou conversando a respeito com colegas do IPEA (Instituto de 
Pesquisa Econômica Aplicada), mais especificamente com o Centro de 
Pesquisa em Ciência, Tecnologia e Sociedade, vinculado ao IPEA. 


